

L'union des parachutistes cherche à recruter



Les membres du bureau entourent la marraine de la section, Huguette Garcia.

Ils étaient au complet ! Une soixantaine d'adhérents de la section auboise de l'Union nationale des parachutistes, la section du général de Cockborne, avait fait récemment le déplacement pour assister à l'assemblée générale annuelle, à Sainte-Savine.

« L'année dernière, nous avions 106 membres dans la section, là, nous sommes à 56 adhésions. Nous avons connu quatre décès et les troupes ne rajeunissent pas malheureusement », constate, inquiet, le président François Menissier.

RENOUVELER LES TROUPES

Cette nécessité de renouveler les troupes s'est exprimée tout au long des discours et de cette rencontre annuelle.

Le président d'honneur de la section auboise, le colonel Jean-Marie Bosc, a demandé à l'assistance de « considérer le recrutement comme axe d'effort principal, comme priorité numéro un pour les années à venir, et à compter de ce jour ».

Loin d'émettre un vœu pieux, Jean-Marie Bosc a reconnu la difficulté de la tâche en se rappelant que, lui-même, dans sa jeunesse ne souhaitait « pas rejoindre les rangs des anciens combattants car même si je les respectais, je les considérais comme des vieux et les jeunes paras partageront les mêmes sentiments vis-à-vis de nous ».

Après avoir identifié la nécessité de « ramener les jeunes au sein de la section », il reste aux adhérents de la section auboise de l'Union nationale des parachutistes à trouver les bons moyens de communication. Un membre de la section va se consacrer à cette tâche.

Un premier rendez-vous festif est donné le samedi 6 avril pour le grand bal annuel des paras qui se tiendra à Verrières, cette année. ■

ANNE GENÉVRIER

Le bureau : François Menissier, président ; José Legros, secrétaire, et Claudy Menissier, trésorière.

Pour tout renseignement :
unp-section-aube.fr